

CHUBB®

SELLING IN UNCERTAIN TIMES
CASE STUDY

Thinking *beyond the sale*



Perkenalkan Surya dari Surya Travel, dan agen asuransinya Lidia.

Lidia memperkuat nilainya sebagai agen bagi Surya dengan tetap berhubungan pada saat yang sulit dan bersedia membantu hal apa pun yang dibutuhkan bisnisnya.

Surya menjalankan jaringan agen perjalanan yang sukses di berbagai lokasi di Pulau Jawa dan Bali. Pandemi COVID-19 menghantam industrinya dengan keras, dan ia menghabiskan sebagian besar dari dua tahun terakhir melakukan segala yang ia bisa lakukan agar bisnisnya tetap stabil, dan melakukan pemesanan ulang penerbangan dan liburan untuk pelanggannya.

Saat ini, sudah ada titik terang, dan dengan bisnis yang kembali pulih, Surya ingin merampingkan bisnisnya semaksimal mungkin, untuk menekan biaya dan agar fokus membangun kembali bisnisnya. Sebagai bagian dari upayanya itu, ia mempertimbangkan mitra baru di setiap tahap bisnisnya, mulai dari kantor akuntan hingga mitra rekrutmen yang membantunya merekrut staf.

Salah satu bagian dari bisnisnya yang tidak ingin ia ubah adalah asuransinya. Selama beberapa tahun terakhir, Lidia, agen asuransinya telah membangun hubungan kerja yang kuat dengan Surya Travel, menyediakan berbagai polis bisnis, serta paket asuransi perjalanan yang dapat dibeli oleh pelanggannya – selain pemesanan liburan mereka.

Selama pandemi, Lidia tahu betapa sulitnya bisnis Surya, jadi ia memastikan untuk menghubunginya secara berkala melalui telepon, untuk melihat bagaimana keadaannya, dan menawarkan bantuan. Ia juga menawarkan untuk membantu Surya mengisi klaim apa pun yang mungkin perlu ia buat, dan terus memperkuat hubungan mereka – memperkuat nilainya bagi bisnis, dan menjadikan dirinya mitra yang penting.

Temukan cara menambahkan nilai lebih bagi klien [di sini](#).

@2022 Chubb. Informasi dalam media ini hanya merupakan informasi umum dari produk asuransi yang dapat ditanggung oleh PT Chubb General Insurance Indonesia, untuk perlindungan yang Anda miliki dan pengecualian terhadap perlindungan Anda silakan lebih lanjut membaca dan mengacu pada polis asuransi Anda. Perlindungan ditanggung oleh satu atau lebih perusahaan Chubb. Tidak semua perlindungan tersedia di seluruh negara dan wilayah. Chubb® dan logo Chubb, Bukan sekedar perlindungan. Craftsmanship.SM dan seluruh terjemahannya, serta Chubb. Insured.SM merupakan merek dagang milik Chubb. PT Chubb General Insurance Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan. Dipublikasikan 07/2022.

